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  Проект доклада 
 
 

Докладчик: г-жа Стефания Росини (Италия) 
 

  Добавление 
 
 

  Вопросы программ: исполнение программ Организации 
Объединенных Наций в двухгодичном периоде 2006–
2007 годов 
 

  (Пункт 3(а)) 
 
 

  Доклад Генерального секретаря об исполнении программ 
Организации Объединенных Наций в двухгодичном 
периоде 2006–2007 годов 
 
 

1. На своем 4-м заседании 10 июня 2008 года Комитет по программе и коор-
динации рассмотрел доклад Генерального секретаря об исполнении программ 
Организации Объединенных Наций в двухгодичном периоде 2006–2007 годов 
(А/63/70). 

2. Доклад был представлен помощником Генерального секретаря по плани-
рованию программ, бюджету и счетам, Контролером, который ответил на во-
просы, поднятые в ходе рассмотрения доклада Комитетом. На заседании также 
присутствовали представители Управления служб внутреннего надзора. 
 

  Обсуждение 
 

3. Делегации приветствовали доклад и в целом выразили удовлетворение в 
связи с содержащимися в нем выводами. Было заявлено о поддержке необхо-
димости укрепления межучрежденческого взаимодействия и координации. 
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4. Некоторые делегации отметили, что доклад был выпущен с опозданием, и 
обратились к Секретариату с настоятельной просьбой соблюдать правила, ка-
сающиеся выпуска документации. Было высказано мнение о том, что постоян-
ные задержки с выпуском документов на всех официальных языках указывают 
на наличие в области руководства и управления Организацией фундаменталь-
ных, возможно, циклических проблем. Секретариату было предложено проана-
лизировать эти проблемы и предложить меры для их решения. 

5. В этой связи было позитивно воспринято намерение Генерального секре-
таря предусмотреть в предлагаемом бюджете по программам на двухгодичный 
период 2010–2011 годов по линии руководства и управления каждым департа-
ментом показателей достижения результатов, касающихся своевременного 
представления предсессионной документации. 

6. Была выражена озабоченность по поводу наличия методологических про-
блем в связи с разработкой показателей работы и их оценкой. Было отмечено, 
что эти вопросы необходимо решать в контексте датированного 19 февраля 
2008 года доклада Генерального секретаря о системе подотчетности, системе 
общеорганизационного управления рисками и внутреннего контроля и системе 
управления, ориентированного на конкретные результаты (А/62/701 и Corr.1). 

7. Был задан вопрос о том, какую информацию о фактических достижениях 
Организации в двухгодичном периоде могут почерпнуть из доклада государст-
ва-члены.  

8. Было выражено мнение, что, как и в любой другой организации, процесс 
планирования и бюджетирования имеет для Организации Объединенных На-
ций решающее значение. Учитывая это, данный процесс должен позволять 
межправительственным органам определять приоритетность целей и соответ-
ствующим образом распределять ресурсы. Поэтому государствам-членам и 
Секретариату необходимо изыскать пути совершенствования этого процесса, с 
тем чтобы сделать его одновременно более простым и более результативным. 
Необходимо сосредоточить внимание на подлинно результатном управлении, а 
не заниматься распределением отдельных должностей по конкретным подраз-
делениям и измерением показателей выполнения на основе полученных ре-
зультатов. 

9. Был должным образом отмечен тот факт, что Секретариату удалось до-
биться 89-процентного показателя выполнения мероприятий, но при этом было 
отмечено, что данный показатель на 1 процент меньше показателя, достигнуто-
го в предыдущем двухгодичном периоде, в связи с чем к Секретариату была 
обращена просьба установить и устранить причину такого сокращения. 

10. Была выражена озабоченность в связи с низкими показателями осуществ-
ления мероприятий в области охраны и безопасности и разоружения, причем 
было отмечено, что относительно низкими являются также показатели осуще-
ствления мероприятий по линии Канцелярии Высокого представителя по наи-
менее развитым странам, развивающимся странам, не имеющим выхода к мо-
рю, и малым островным развивающимся государствам и в области экономиче-
ского и социального развития в Азиатско-Тихоокеанском регионе. Секретариа-
ту было настоятельно рекомендовано добиться повышения этих показателей. 

11. Было отмечено, что в связи с миротворческими операциями показатель 
осуществления мероприятий составил 100 процентов, но при этом было также 
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указано, что Организация по-прежнему занимается двумя весьма непростыми 
миротворческими операциями (Смешанная операция Африканского союза-
Организации Объединенных Наций в Дарфуре и Миссия Организации Объеди-
ненных Наций в Центральноафриканской Республике и Чаде), которые про-
должают затрагивать вопросы мира и стабильности в Африке. 

12. Были заданы конкретные вопросы о том, что было сделано руководителя-
ми программ и их сотрудниками для повышения оперативных показателей в 
области использования данных об исполнении программ в процессе принятия 
решений, почему информационные центры Организации Объединенных Наций 
не располагают веб-сайтами на китайском языке и каковы планы Секретариата 
в отношении скорейшего заполнения вакансий и обеспечения преемственности 
в области конференционного обслуживания в Отделении Организации Объе-
диненных Наций в Найроби. 

13. Секретариату было настоятельно рекомендовано принять действенные 
меры для решения каждой из этих проблем. 

14. Было указано, что, возможно, система общеорганизационного планирова-
ния ресурсов позволит повысить эффективность планирования, включая пла-
нирование подготовки докладов. 
 

  Выводы и рекомендации 
 

15. Комитет выразил свое сожаление по поводу того, что доклад Гене-
рального секретаря об исполнении программ Организации Объединенных 
Наций в двухгодичном периоде 2006–2007 годов не был выпущен в соот-
ветствии с правилом шести недель, в связи с чем Комитет вновь подтвер-
дил необходимость повышения оперативного и гласного характера ис-
пользуемых Секретариатом процедур и обеспечения своевременного вы-
пуска всей соответствующей документации в соответствии с правилом 
шести недель, с тем чтобы гарантировать ее надлежащее рассмотрение 
Комитетом при выполнении им своего мандата. 

16. Комитет принял к сведению тот факт, что при подготовке данного 
доклада возникли методологические проблемы, и рекомендовал Генераль-
ной Ассамблее просить Генерального секретаря продолжать вносить мето-
дологические изменения, связанные с повышением качества формулиро-
вок ожидаемых достижений и показателей для оценки работы в предла-
гаемый бюджет по программам на двухгодичный период 2010–2011 годов с 
учетом замечаний Комитета. 

17. Комитет рекомендовал Генеральной Ассамблее просить Генерального 
секретаря подготовить изменения в Положениях и правилах, регулирую-
щих планирование программ, программные аспекты бюджета, контроль 
выполнения и методы оценки1, с тем чтобы позволить Организации пе-
рейти от результатного бюджетирования к подлинно результатному 
управлению, принимая во внимание любые решения, которые Ассамблея 
может принять в контексте доклада Генерального секретаря о системе 
подотчетности, системе общеорганизационного управления рисками и 

__________________ 

 1 ST/SGB/2000/8. 
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внутреннего контроля и системе управления, ориентированного на кон-
кретные результаты. 

18. Комитет рекомендовал Генеральной Ассамблее принять решение об 
использовании подробных результатов, содержащихся в докладе Гене-
рального секретаря об исполнении программ Организации Объединенных 
Наций в двухгодичном периоде 2006–2007 годов, при пересмотре предла-
гаемых стратегических рамок на период 2010–2011 годов. 

19. Комитет рекомендовал Генеральной Ассамблее рекомендовать обес-
печить подотчетность всех руководителей программ за достижение ре-
зультатов и сбор сведений о ходе выполнения обязательств, принятых в 
бюджете по программам, посредством представления отчетов о выполне-
нии на уровне подпрограмм и включения соответствующих управленче-
ских обязанностей в процесс служебной аттестации. 

20. Комитет рекомендовал Генеральной Ассамблее просить Генерального 
секретаря представлять всеобъемлющую информацию о всех соответст-
вующих сквозных вопросах в будущих докладах об исполнении программ 
Организации Объединенных Наций. 

21. Учитывая необходимость того, чтобы государства-члены имели более 
полное представление о воздействии различных направлений деятельно-
сти, Комитет рекомендовал Генеральной Ассамблее просить Генерального 
секретаря представлять более подробную информацию о результатах кон-
троля и оценки на уровне департаментов и Организации в целом, прини-
мая во внимание, в частности, обмен накопленным опытом и его практи-
ческое использование в рамках деятельности по планированию. 

22. Признавая успехи, достигнутые в связи с представлением информа-
ции о проблемах, препятствиях и недостигнутых целях, Комитет считает, 
что в представлении такой информации по всем программам отсутствова-
ла должная последовательность. В этой связи Комитет рекомендовал Ге-
неральной Ассамблее просить Генерального секретаря обеспечить после-
довательное и согласованное представление информации по всем про-
граммам. 

 


